



Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Empezó con un problema de conflicto de competencias entre el Tribunal Electoral y la Cámara; hubo dos conflictos y entonces se pensó que debía de legislarse, hasta ahí las cosas bien. Había que ver y había que dialogar con el Tribunal para tratar de aclarar qué le correspondía a cada cual, pero después, pues fueron metiendo más cosas y más cosas y obviamente pues la sociedad, los ciudadanos, que además nos han apoyado, particularmente a la alianza Va por México, empezaron a cuestionar y, bueno, pues fueron esos cuestionamientos y además la sensatez. La razón prosperó, el diálogo entre nosotros fluyó y fue lo que echó abajo la reforma. La sensatez y el diálogo pues cancelaron la reforma. Por parte del PAN está muerta, nosotros no vamos a ir”.

https://drive.google.com/file/d/1mlRQrKmQfNr2fNAd_Fw5YkDWX4UuQ9ra/view